

# One Piece

## Liebesgeschichten

Von abgemeldet

### Prolog: Das Tagebuch der Schlangenkaiserin

Das Tagebuch der Schlangenkaiserin

Ich hatte eine Schwere Kindheit hinter mir und endlich ging es mir richtig gut, ich bin der Kapitän der Kuja-Piraten und die Kaiserin der Fraueninsel Amazon Lily.

Kein lebendes Wesen kann mir widerstehen, was an der Teufelsfrucht liegt die ich essen musste als ich ein Sklave der Himmelsdrachen gewesen bin.

Wie kann es also sein das ausgerechnet jetzt in dem Moment in dem endlich wieder alles gut läuft ein Mann auftaucht der in Stein zu verwandeln ich nicht Fähig bin.

Zwei mal hintereinander habe ich versucht ihn zu Stein werden zu lassen und es hat beide male nicht geklappt, wie kann das sein.

Noch niemals gab es eine Person die mich direkt angesehen hat und nicht zu Stein geworden ist, ich kann diesen Mann nicht am Leben lassen da er meinen Rücken gesehen hat.

Doch auch wenn er in einer Stunde in der Arena gegen meine beiden Schwestern kämpfen muss und diesen Kampf wird er nicht gewinnen können, interessiert es mich dennoch wie er es geschafft hat mir zu widerstehen.

Ich muss jetzt aufhören über diesen unbedeutenden Mann nachzudenken, schließlich wird es ihn nicht mehr lange geben.

Nach dem Kampf (Den verlauf muss ich ja nicht schildern, jeder der One Piece mag kann ihn sich ansehen [Folge 113 bis 115])

Wieso hat er das gemacht dieser Mann ist wirklich Merkwürdig, er schafft es mich dazu zu bringen über ihn nach zu denken, ich muss endlich aufhören an den unbedeutenden Mann zu denken.

Margaret:

Ein Mann ich habe noch nie zuvor einen gesehen, ich weiß zwar das Männer hier auf der Insel verboten sind aber dennoch habe ich ihn ins Dorf mitgenommen.

Als die Schlangenkaiserin den Mann in der Arena fragt warum er auf die Insel gekommen ist Antwortet ihr der Mann das er keine Ahnung hat und das er eigentlich wo anders hin muss, doch die Schlangenkaiserin sagt das alles was er sagt nur gelogen

ist.

Ich habe über den Mann nachgedacht und ich weiß nicht genau weshalb aber irgendetwas sagt mir das dieser Mann, selbst wenn er es wollte, nicht Lügen könnte. Als mir das klar geworden ist wollte ich ihn verteidigen, doch es lief anders als ich dachte, man hat mir als ich die Arena wieder verlassen habe erzählt das mich die Schlangenkaiserin in Stein verwandelt hat.

Da ich wieder aus der Arena rausgehen konnte und das erste was ich gesehen habe nachdem ich kein Stein mehr gewesen bin der Mann war, vermute ich mal das er damit zu tun hat das ich keine Stein Statur mehr bin.

Aus irgendeinem mir nicht bekanntem Grund glaube ich das ich den Mann sehr gut leiden kann und ich habe so das Gefühl das dieser so unscheinbare Mann hier auf der Insel so einiges ändern wird, angefangen mit der Schlangenkaiserin.

Ich bereue es nicht das ich versucht habe den Mann zu verteidigen, auch wenn ich mir vorher nicht klar war wie jemand der nicht sonderlich schlau zu sein scheint, allem an Schein nach eine Crew hat die treu hinter ihm stehen und bis auf den letzten Mann kämpfen würden um ihren Kapitän zu schützen.

So wie es aussieht scheint dieser Mann immer nur ein Ziel zu haben und das ist das Wohl der Menschen die zu ihm halten.

Ich frage mich wenn er es für mich, die nur versucht hat ihn vor dem Urteil der Schlangenkaiserin zu schützen, es mit besagter Schlangenkaiserin aufnimmt, wie weit würde er dann wohl für seine Mannschaft gehen.

Da mein Versuch gescheitert ist ihn zu beschützen, hat er mich geschützt und er wäre dafür vermutlich sogar gestorben, wenn er also für eine fremde Person die nur einen gescheiterten Schutzversuch für ihn unternommen hat sein Leben geben würde, wie könnte er das bei seiner Mannschaft wohl noch steigern.

Vermutlich ist diese Steigerung hierfür eine Menschen unmögliche Vorstellung.

Ich muss jetzt aufhören mit grübeln, sonst passiert noch irgendwas.